

Sirius

No. 47

今年も残すところ2週間となりました。

今年は皆さんにとってどのような1年でしたか？などと1年を振り返って反省をしがちな真面目な国民性ですが、自分を褒めて1年を締めくくるのも大事ではないでしょうか？今年1年1回も塾を休まなかったよ！って人が（私の記憶では）実は2人もいます！ありきたりではありますが、『継続は力なり』です。暑い日も寒い日も、部活で疲れた日も勉強する気分じゃない日も、とにかく塾に来た。それだけで凄い頑張りなんです！『私（僕）のことだ！』とピンと来た君！本当によく頑張りました!!先生は見ているからね！来年はもっと沢山の生徒が塾に来てくれることを祈っています。

一緒に勉強しよう!!

各種検定結果

今年は検定に力を入れて対策してきました。英検・数検・漢検は受験生にとっては内申点アップに繋がるだけでなく、入試対策にもなり一石二鳥のいいことづくめです。皆さんもチャレンジしてみませんか？

数学検定（11/20 実施）

3級合格・・・4名

3級（1次のみ）・・・2名

英検・数検・漢検全て3級に合格した強者も！

1月の予定

1日（土）～3日（月）9日（日）

15日（土）16日（日）23日（日）

30日（日）はお休みです。

27日（木）授業料口座振替日



冬休み、クリスマス、お正月・・・

短いけれどイベントぎゅうぎゅうの楽しいお休みですね。いつもはうるさい大人たちも少しだけ大目に見てくれるせいか、生活のリズムも崩れがちです。そうすると体調も崩しがちになり、楽しいお休みをお布団のなかで過ごすことになってことも！

絶対に早寝早起き！とは言いませんが、冬休みは短いです。塾は新年4日には始まります。年が明けたら少しずつ生活のリズムを整えて、元気に新年のスタートをきりましょう！